



- FNSI cumple 82 años al servicio de los Trabajadores
- Participa Infonavit en Ciclo de Conferencias de la FNSI México
- Conoce al primer Comité Ejecutivo Sindical afiliado a FNSI certificado por CONOCER - SEP
- Promueve FNSI cultura del ahorro para el retiro digno de los pensionados
- Culmina con broche de oro Torneo de la Amistad FNSI 2018

## FNSI cumple 82 años al servicio de los Trabajadores

Como Secretario General del Comité Ejecutivo Nacional de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) es para mí un orgullo celebrar junto a ustedes el aniversario 82 de nuestra Institución.

82 años de transformarnos en modelo de sindicalismo de avanzada, interlocutor que ha sabido defender los derechos de los trabajadores en un ambiente de paz social, respetando a nuestros agremiados y procurando el bienestar de sus familias.

Bajo esta premisa, la FNSI ha puesto en marcha un plan de acción enfocado en la profesionalización de la función sindical, la mejora en sus procesos internos y sobretodo de los servicios que diariamente ofrecemos a los más de 160 mil agremiados que confían en nosotros como garantes de la gestión sindical.

La Visión 2023, que me honra encabezar junto al Comité Ejecutivo Nacional, colocará a la FNSI al nivel de las grandes organizaciones sindicales a nivel mundial.

Lugar de privilegio al cual corresponde una Institución fundada por hombres y mujeres libres, visionarios que soñaron con un mejor país para sus seres queridos.

Me congratulo de formar parte de esta gran familia, y los invito a celebrar por estos primeros 82 años "AL SERVICIO DE LOS TRABAJADORES".

**82 años**  
*al servicio de los trabajadores*



## Participa Infonavit en Ciclo de Conferencias de la FNSI México

El trámite de crédito para adquisición o mejoramiento de la vivienda es uno de los aspectos que genera mayor interés entre los trabajadores adheridos a la Federación Nacional de Sindicatos Independientes. Lo anterior quedó comprobado en la Conferencia Mensual celebrada en el salón Unión y Justicia de nuestra Institución, el cual tuvo una nutrida asistencia para la plática para despejar dudas e inquietudes sobre la operación del Instituto.

El Jefe del Departamento de Trámites ante Infonavit de la FNSI, Ricardo Palacios, fue el moderador entre delegados y asesores sindicales con representantes de la delegación Nuevo León del organismo, quienes atendieron la convocatoria para ofrecer un panorama más amplio de lo que esta dependencia puede hacer a favor de los trabajadores. La Gerente de Crédito de Infonavit, Maricruz Guzmán, pidió a los representantes sindicales urgir a los trabajadores que cuentan con problemas para solventar su crédito a acercarse para buscar alternativas que les permitan conservar su patrimonio.

Presentaron el sistema Flexipago, mediante el cual se ayuda al acreditado para elegir entre la diversa cartera de opciones y seguir aportando un monto mensual incluso cuando no tenga una relación laboral. Homero Guerra, del área de créditos, instó a los asistentes a desmitificar el concepto erróneo de que el pago mensual del trabajador al Instituto se realiza con base al salario que percibe el trabajador, ya que el monto es resultado de una fórmula tomando en cuenta una serie de indicadores al momento de solicitar el crédito.

Macedonio Torres, titular de Mejoravit, mostró la alternativa del crédito para mejorar o reparar vivienda para los agremiados que cuentan con los requisitos para recibir esta prestación. En la conferencia participó además la responsable de Créditos de Infonavit Nuevo León, Guadalupe Tovar.



## Conoce al primer Comité Ejecutivo Sindical afiliado a FNSI certificado por CONOCER - SEP

Desde su creación, la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) se erige como una organización que tiene como objetivo el estudio, el mejoramiento y la defensa de los derechos de los trabajadores y sus familias. Bajo esta premisa, es fundamental contar con representantes sindicales preparados y certificados en sus competencias y habilidades para ejercer su misión. Es por ello que la FNSI a través del Centro de Capacitación y Desarrollo Educativo, en colaboración con la Secretaría de Educación Pública, ha desarrollado el Estándar de Competencia ECO 182 "Representación de afiliados en su relación con el patrón".

Es un orgullo para la FNSI reconocer al Comité Ejecutivo Sindical de Crisa Libbey de México, por ser el primero en certificar a todos sus delegados bajo el Estándar de Competencia, que cuenta con validez a nivel nacional avalado por el Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (CONOCER), del Gobierno Federal. El Asesor Sindical de la FNSI y representante ante Crisa Libbey de México, Francisco Castillo, reconoció que empresa y trabajadores advirtieron la importancia "de profesionalizar la gestión sindical por medio de las mejores prácticas", de ahí que elaboraron un plan de acción para conseguir la meta.

Para Francisco Javier Ruiz y Juan Sanchez, delegados que obtuvieron su certificación, el trabajo en equipo para lograr este importante objetivo los motivó a concluir con el proceso de certificación, que será benéfico para la defensa de los derechos laborales de sus compañeros de trabajo. Luis Alvarez y Pablo Canizalez, delegados de Crisa Libbey de México, coincidieron en señalar que se trata de actitud y perder el miedo para ser sujetos a una certificación, que les permite conocer nuevas y mejores herramientas para cumplir con su función.

Francisco Castillo agradeció el apoyo de la empresa para conseguir tan importante certificado de gestión en favor de más de mil 800 trabajadores sindicalizados, que enmarca más de 20 años de una política laboral que fomenta la documentación de los procesos que realizan en los diferentes puestos de trabajo dentro de la empresa.



## Promueve FNSI cultura del ahorro para el retiro digno de los pensionados

Preocupados por el futuro que les depara a los trabajadores una vez que concluye su vida laboral, especialistas debatieron sobre el funcionamiento del sistema de ahorro para el retiro y sus repercusiones a raíz de los cambios en la legislación en la materia. Durante su participación en el programa Cambios, el Jefe del Departamento de Ahorro para los Trabajadores de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI), Octavio Alonso, expuso la necesidad de legislar a favor de mecanismos que faciliten la portabilidad de los fondos de ahorro.

En la actualidad existen diferentes esquemas de ahorro para el retiro que operan para trabajadores del servicio público y privado, impidiendo al trabajador acreditar su antigüedad laboral cuando emigra de un empleo a otro. La portabilidad permitiría al trabajador "mover su fondo de ahorro al momento de migrar a un empleo que maneje otro esquema de pensiones", explicó durante su participación en la mesa de análisis, en la que participaron la Jefa de Prestaciones Sociales del Seguro Social, Verónica Treviño Sánchez; el ex Diputado Federal Juan Carlos Pérez Góngora; los investigadores de la Facultad de Economía Cynthia Caanal Olvera y Julio Arteaga; moderados por el Arquitecto Héctor Benavides.

El cambio en el sistema de pensiones - conocido como ley 97 - fue otro de los temas abordados por la mesa. En ese sentido, Octavio Alonso recomendó utilizar las cuentas de Afore como medio para que los trabajadores ahorren una suma adicional para tener una pensión decorosa. Pidió no utilizar los retiros anticipados de dinero ya que si bien son una solución inmediata a un problema en particular, tienen un impacto directo en el monto que habrá de recibir el usuario en su pensión, además de obligar a cotizar un número mayor de semanas para alcanzar el beneficio del retiro. Puso a disposición de los trabajadores afiliados a la FNSI el Departamento de Ahorro para los Trabajadores, para recibir asesoría para la planeación del retiro, y así evitar sorpresas desagradables que dañen la economía personal y familiar al momento de culminar la vida laboral del trabajador.



## Culmina con broche de oro Torneo de la Amistad FNSI 2018

El torneo de billar denominado Torneo de la Amistad de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) cerró con bombo y platillo su primera edición. El Club La Palapa se vistió de manteles largos para recibir la Final de Finales del primer gran evento en el año de la Agenda Deportiva de la FNSI.

Francisco Meza (DENSO), Rubén Cruz (Gimnasio FNSI), Julio Alanís (Sección 50), Omar Antopía (DENSO México), Jesús Villanueva (FNSI), Jorge Oseas (FRISA García), Raymundo Silva (Apodaca) y Manuel García (FNSI) representaron de manera estoica a Monterrey. Desde Coahuila, los billaristas saltillenses Efrén Cruz, Edgar Ramos, César Segovia y Elio Askary acudieron a la cita con la intención de llevarse el título a casa; mientras que el aguerrido contingente de Monclova estuvo dignamente integrado por Héctor, Eliud, Rogelio y Cristian Macías de la empresa Ternium. Fueron necesarios 14 duelos que paladearon previamente los asistentes para que Francisco Meza y Julio Alanís disputaran sobre la Mesa 1 la final de finales con la finalidad de conocer al primer campeón del torneo. Con la tensión en el rostro, ambos jugadores estuvieron a la altura de la circunstancia, dejando hasta el tiro final el gallardete para Julio Alanís de la Sección 50 en Monterrey.

En el duelo por el tercer y cuarto lugar, Manuel García de FNSI Monterrey superó en tres juegos a Jorge Oseas del Sindicato FRISA. El cierre con broche de oro del torneo de billar deja la mesa puesta para el siguiente gran evento de la Agenda Deportiva que será el "Mundialito de Fútbol" a celebrarse el próximo mes de mayo en las instalaciones deportivas de la FNSI.



Síguenos en la página oficial de la FNSI:  
FNSI México